

PROGRAM HIGHLIGHTS

As shown in Table 1 the overall number of applications received during fiscal year 1981-82 totalled 4,176, representing an increase of 26 per cent over the previous year. The growth was particularly noticeable in Sections F and PEMD FOOD, showing increases of 331 per cent and 506 per cent respectively. Section F has become more popular as the business community has realized the benefits of using PEMD assistance to establish permanent facilities abroad. Activity in PEMD FOOD increased as a result of the expansion of eligible activities and a promotional thrust by the Department.

Applications approved in 1981-82 totalled 3,043, an increase of 22 per cent over the previous year (Table 1). The number of applications approved under centrally approved Section A began to rise again, after a significant drop in 1980-81 due to the fact that this section of the program was closed for five months because of budgetary constraints, and to the limit on the number of approvals per company in any one government fiscal year. The number of approvals under regionally-approved Sections B, C and D continued its steady growth in 1981-82 as these sections had not been closed down. The total amount approved during the year for all sections was \$30.8 million, an increase of 94 per cent over the previous fiscal year. (See also Table 2 for the average size of approvals.)

FAITS SAILLANTS DU PROGRAMME

Comme le montre le tableau 1, le nombre global de demandes reçues au cours de l'exercice 1981-1982 s'est élevé à 4 176, ce qui constitue une augmentation de 26 % par rapport à l'année précédente. La croissance s'est particulièrement fait sentir pour les sections F ainsi que la section PDME - ALIMENTATION qui ont connu des augmentations respectives de 331 % et 506 %. La section F est devenue plus populaire au fur et à mesure que les exportateurs se sont rendu compte des avantages d'avoir recours au PDME pour mettre sur pied des installations permanentes à l'étranger. On a noté une augmentation des activités dans le cadre du PDME - ALIMENTATION en raison de l'élargissement des activités admissibles et d'une campagne de promotion entreprise par le Ministère.

Le nombre de demandes approuvées en 1981-1982 s'élevait à 3 043, soit une augmentation de 22 % par rapport à l'année précédente (tableau 1). Le nombre de demandes approuvées par l'administration centrale (section A) a commencé à augmenter encore une fois, après une importante diminution en 1980-1981 découlant du fait que cette section du programme avait été suspendue pendant cinq mois en raison de contraintes budgétaires et également en raison de la limite du nombre d'approbations par société par année financière du gouvernement. Le nombre d'approbations par les bureaux régionaux (section B, C et D) a continué à connaître une croissance constante en 1981-1982 puisque ces sections n'ont pas été suspendues. Le montant total approuvé au cours de l'année pour toutes les sections était de 30,8 millions de dollars, soit une augmentation de 94 % par rapport à l'exercice précédent (voir également le tableau 2 pour la moyenne des montants d'approbation).